



小垣江小だより

「おがっちくん」刈谷市立小垣江小学校 令和5年6月12日 第4号

刈谷市マスコットキャラクター「かつなりくん」



◇5年みどりの学校◇

5月29, 30日 愛知県野外教育センターへ1泊で出かけました。初日は雨天のため体育館でレクリエーションを楽しみました。夜はキャンプファイヤーでした。ファイヤーの火を囲み、学年全員でフォークダンスを3種類も踊りました。とても盛り上がりました。フィナーレの光の舞と火文字の「友」はとても感動的でした。2日目は、クラフトと自然散策、川の水の冷たさがとても心地よく感じました。行事を通して成長する5年生の今後の活躍が楽しみです。



◇2年体づくり運動◇

5月31日 講師の先生が2名来校され、体づくり運動の講習が行われました。フェイスタオルを使った運動をはじめ、いつもの体育の授業とは違う運動の連続に、子どもたちは楽しそうに元気いっぱい活動していました。



◇授業参観・学用品バザー◇

6月3日 久しぶりの制限のない授業参観に、たくさんの保護者のみなさまにお越しいただきました。子どもたちはいつも以上に張り切って学習していました。また、学用品バザーも大盛況でした。多くの方のご協力に感謝いたします。



◇6年プール清掃◇

6月6日 14日のプール開きに向けて、6年生が一生懸命プールを磨いてくれました。6年生に感謝です。



◇観劇会◇

6月7日 劇団むすび座による「オズの魔法使い」を観劇しました。主人公のドロシーが、かかしやライオンたちと出会い、旅の中でお互いのよさを認め合い、思いやる姿にみんな感動していました。笑い希望いっぱいの人形劇を、食い入るように観賞する小垣江っ子たちでした。



◇ホタル鑑賞会◇

6月7日 ホタル小屋にホタルが美しい光を放ちながら飛ぶようになりました。4年生が、お家の人と一緒に夜、ホタルに会いに来てくれました。「きれいだね」「初めて見たよ」と喜んでくれました。

